



Vorlage Nr. 18-O-20-0035

Az.:

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 20. Juni 2018

San-Sebastian-Platz

hier: Konzept der Pflege für das gesamte Jahr

- Ortsvorsteher -

Dem Ortsbeirat wurde 2017 mitgeteilt, dass eine Fremdvergabe für die bepflanzten Flächen am San-Sebastian-Platz für 2018 vergeben wurde. Deshalb wird die Ortsverwaltung gebeten folgende Fragen wie folgt zu beantworten:

1. Welche Firma erhielt den Auftrag zur Pflege des San-Sebastian-Platzes?
2. Warum lief in diesem Jahr der Brunnen vermutlich noch kein einziges Mal?
3. Welche Einzelnen Arbeiten beinhalten die Pflegearbeiten und in welchem Zeitrahmen werden diese durchgeführt?
4. Welcher schriftliche Vertrag / Auftrag wurde hierzu geschlossen?
5. Wie erfolgt die finanzielle Abwicklung?
6. Welche Arbeiten wurden in diesem Jahr realisiert und welche Arbeiten werden noch umgesetzt?
7. Warum wurde am Brunnen, wie bereits in der Sitzung vom 17. Mai 2017 gefordert, bisher nichts verändert?
8. Besteht, wie in der Sitzung damals vom stellvertretenden Verwaltungsstellenleiter angesprochen, eine gefährdende Situation durch die Stehlen.
9. Wenn ja, warum wurde seit Mai 2017 daran nichts verändert.

Die Fragen wurden vom Leiter der Ortsverwaltung beantwortet. Ortsvorsteher Rainer Pfeifer legt Wert darauf, dass die Fragen auch schriftlich beantwortet werden.

Die Ortsverwaltung wird aufgefordert den Vertrag zur Pflege des San-Sebastian-Platzes dem Ortsbeirat vorzulegen.

Darüber hinaus wird die Ortsverwaltung gebeten, geeignete Vorschläge zu machen, wie der Platz zukünftig dauerhaft in einen verbesserten Zustand gebracht werden kann.

Protokollnotiz Nr. 0042

+

+

Verteiler:

101600

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher